



Salamanca participa en una jornada en París para la movilidad de ingenieros

La Escuela de Ingenieros de París ha organizado una reunión con diversas instituciones internacionales con el objetivo de impulsar el intercambio y la movilidad de ingenieros y doctorados de distintas universidades y centros de investigación superior. El vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, que asistió al encuentro, señaló que las estrategias de actuación que se consensuaron en el encuentro facilitarán la empleabilidad de titulados de unos países en empresas de otros y la realización de prácticas internacionales.